

AREA (cm2): 208,0

Tirada: 52.708 Categoría: Asturias Difusión: 45.091 Edición: Gijón Audiencia: 135.273 Página: 11

OCUPACIÓN: 18,2%



NOTICIAS DE LA ABOGACÍA||COLEGIOS DE ABOGADOS

## El Colegio de Abogados aborda la gestión de las nuevas tecnologías

Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía, inaugura el jueves unas jornadas en Gijón

El Antiguo Instituto acoge este jueves y viernes las Jornadas sobre Nuevas Tecnologías en la Gestión Colegial y Lexnet, que están organizadas por el Colegio de Abogados de Gijón en colaboración con la Vicesecretaría de Medios Materiales y Tecnológicos del Consejo General de la Abogacía Española.

Las jornadas analizarán los problemas que surgen en la aplicación de nuevas tecnologías por parte de los Colegios de Abogados, determinando soluciones prácticas para resolver dicha problemática. En la inauguración, pasado mañana a partir de las 10.00 horas, estará Victo-



Victoria Ortega.

ria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española.

La primera de las sesiones abordará temas como los servicios de correo electrónico y de telecomunicación de la organización corporativa de la abogacía, además de una charla sobre formación en tecnología. Para el viernes habrá un análisis de la herramienta Regtel, se analizará el cambio de autoridad de certificación de abogacía y se establecerán las conclusiones y las propuestas para el futuro.

Una de las novedades será también la explicación de las fórmulas para implantar bibliotecas virtuales en el futuro.